

遊び心を取り入れて
建てた家は
大切に暮らしたいから
オール電化

大分市 伊藤様



川沿いの景色のいい場所に建つコンクリートの打ちっぱなしの壁にオレンジ色使いの目立つ家。「遊び心のある家にしたかった」とご主人の伊藤様。隣に建つ奥様のご実家も外壁に黄色を取り入れた思い切った色使いになっています。オール電化システムを採用したこの2軒の家を提案されたのはご主人様のいとこにあたる一級建築士で、ご本人のお宅もオール電化を採用されています。電気はクリーンなエネルギーで、空気を汚さず清潔で家のためにも最適だと知り、オール電化に決めましたとご主人様はおっしゃいます。

キッチンとリビングはやわらかいグレーで統一され、キッチンにはもちろんクッキンググヒーター(電気調理器)が設置されています。火力がとて強く、温度や時間の調節がボタンひとつで簡単にできるのでとても使いやすいと奥様。フラットな表面はふくだけきれいなため、掃除も簡単なのでお仕事をされている奥様にとって、家事にしばらくお時間が短縮され、ゆとりもできたとのこと。栓のお風呂には電気温水器が採用されており、いつでも快適に適量のお湯が適温で使えるとご満足です。

光熱費についても「信じられないけれど、以前よりも安くなっている。」ということ。夜間料金の安い時間帯別電灯契約にされているので、夏の寝苦しい夜もエアコンの電気が代が気にならず快適とのこと。お隣のお母様の実家には深夜電力を利用した蓄熱式床暖房や、浴室乾燥システムも取り入れられており、特に、浴室乾燥システムは雨の日や冬の間も洗濯物がカラッと乾くと大好評です。

